

Néocolonialisme et paupérisation systémique

mardi 7 mars 2023, par Saïd Bouamama

La Méditerranée se transformant en cimetière géant depuis plusieurs années, un Sahel endeuillé quotidiennement par les violences dites « djihadistes », des manifestations populaires pour le départ des troupes françaises de cette même région touchant désormais toute l'Afrique de l'Ouest, une croissance de nombreux pays africains ne s'accompagnant ni d'un développement ni d'une baisse de la pauvreté, etc., autant de faits qui sont incompréhensibles si on ne les relie pas aux rapports économiques qui régulent les liens entre les pays dominant l'économie mondiale et les pays dominés par elle.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ici](#)